

AFTER-MOUSE.COM annonce aujourd'hui la première application exploitant la reconnaissance de mouvements sous Windows 7 dédiée au secteur de la distribution

AFTER-MOUSE.COM, leader mondial en développement d'applications innovantes, se lance dans la reconnaissance de mouvements avec ASUS Xtion PRO. C'est une exclusivité : AFTER-MOUSE.COM dévoile la toute première application professionnelle au monde utilisant la technologie de reconnaissance de mouvements fonctionnant sous Windows 7. Cette première application dédiée au secteur de la distribution offre une **expérience totalement nouvelle** : plus besoin de contact, les **interactions à distance** grâce aux simples mouvements du corps et aux gestes naturels de l'homme permettent à l'utilisateur de contrôler l'interface. Magique et efficace !

Les avantages sont nombreux. Tout d'abord, cette application **peut être utilisée sur n'importe quel matériel** fonctionnant sous Windows 7 : pas besoin d'investissement coûteux, un simple téléviseur suffit ! De plus, aucun contact direct n'étant nécessaire, il est possible d'interagir avec une interface se trouvant **derrière une vitrine**, offrant ainsi une expérience shopping 24/24h depuis la rue. Enfin, c'est aussi une **façon d'interagir** avec l'interface complètement **naturelle et intuitive** permettant à tous de l'utiliser.

Cette application dédiée au secteur de la distribution permet aux clients de découvrir les produits de l'enseigne et d'en consulter prix, photos, vidéos et brochures. Une découverte des produits en 3 dimensions est également possible. Les clients peuvent **comparer** et faire **leur sélection directement depuis l'interface** grâce à la fonction panier. Véritable outil marketing, l'application intègre une fonction de statistiques vous permettant de mesurer de façon précise l'impact de votre communication. Ces statistiques détaillées peuvent indiquer le nombre de visionnage pour un produit, le temps passé par le client sur sa fiche ou encore quels produits associés ont été consultés. Des éléments précieux pour mieux comprendre le comportement du consommateur et anticiper ses besoins.

Nicolas CHAILLAN, PDG d'AFTER-MOUSE.COM, explique « Le monde des nouvelles technologies informatiques est en évolution constante, la reconnaissance de mouvements est la suite logique de la reconnaissance tactile. AFTER-MOUSE.COM est dotée d'une importante cellule R&D qui nous permet d'être réactif et de nous adapter très rapidement aux nouveautés du marché». Il précise : « Il ne faut pas faire l'amalgame entre reconnaissance de mouvements et divertissements, nous développons de réelles applications professionnelles apportant un retour sur investissement rapide à nos clients ». D'ailleurs, AFTER-MOUSE.COM poursuit ses avancées technologiques au service de tous les grands secteurs d'activités, et donc du grand public. De nombreuses applications sont actuellement en cours de développement : hôtellerie et restauration, immobilier, médical, évènementiel, pour ne citer que ceux-là !

Plus d'informations sur AFTER-MOUSE.COM

Créée en 2009, AFTER-MOUSE.COM est le leader mondial en développement d'applications tactiles sur mesure «multi-touch» et «multi-user» tous supports (écrans, tables comme Microsoft® Surface®, tablettes tactiles ou murs tactiles). Présidée par Nicolas CHAILLAN, AFTER-MOUSE.COM est partenaire officiel de Microsoft (BizSpark, IdEES, Microsoft® Surface® Strategic Partner). Elle est l'une des rares entreprises au monde à être certifiée Microsoft® Surface®. Pour plus de renseignements : <http://www.after-mouse.com/>

Avis aux rédacteurs : AFTER-MOUSE et AFTER-MOUSE.COM sont des marques déposées. Toutes les autres marques sont la propriété de leurs détenteurs respectifs.

Contact Presse : Jessica Castelli – jessica.castelli@after-mouse.com – 01 76 74 76 07